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P125118 Schriftliche Anfrage Patrick Hafner betreffend Aufhebung Parkplätze 
 

 

 
 
 
://: 1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiter-

leitung an den Grossen Rat genehmigt. 

 

 

Begründung 

Das Basler Umweltschutzgesetz schreibt die Erhöhung des Anteils der 
umweltfreundlichen Verkehrsmittel vor sowie die Reduktion des indivi-
duellen Motorfahrzeugverkehrs um 10 % gegenüber 2010, was die Be-
reitstellung einer entsprechenden Infrastruktur bedingt. In diesem Licht 
ist auch die Erstellung der neuen Velo-Parkfelder in der Reichenstein-
erstrasse zu sehen. Sie geschah in Übereinstimmung mit geltenden 
gesetzlichen Vorgaben. Es wurden dazu keine im Rahmen der Neu-
gestaltung der Güterstrasse verlegten Parkplätze umgewidmet. 
 

 

                                                                                           
 


